

Culpa Donald Trump a servicios de espionaje estadounidenses de filtraciones ilegales



Washington, 15 feb (RHC) El presidente Donald Trump, criticó a las agencias de espionaje estadounidenses por lo que denominó filtraciones ilegales de información, y rechazó reportes sobre contactos de miembros de su campaña con oficiales de inteligencia rusos.

A través de su cuenta en Twitter, impugnó Trump el artículo del diario The New York Times que comunicó la víspera que existen registros telefónicos que muestran los intercambios durante su campaña presidencial con funcionarios de los servicios especiales rusos.

De acuerdo con el jefe de la Casa Blanca, la información fue entregada a la prensa por la comunidad de inteligencia, posiblemente la Agencia de Seguridad Nacional y el Buró Federal de Investigaciones, hecho que calificó de muy grave y acotó que ese es el verdadero escándalo entregar datos clasificados como si fueran golosinas.

Por otra parte el vocero del Kremlin, Dimitri Peskov, rechazó las versiones sobre un supuesto vínculo entre el equipo de Trómp y la inteligencia de Rusia, al considerar que ello carece de base alguna y agregó que cada día resulta más difícil determinar qué es verdadero y qué es una falsificación.

Por su parte, el ministro uruguayo de Relaciones Exteriores, Rafael Nin Novoa, advirtió que el proteccionismo esbozado por la nueva administración estadounidense de Donald Trump complicará las cosas para países pequeños y eficientes.

"Sin lugar a dudas hay un viento proteccionista (de la Casa Blanca) que le hace mucho mal a las economías pequeñas y eficientes como la del Uruguay, declaró Novoa.

Nosotros tenemos un excedente alimentario de más de 10 veces de lo que precisamos y si todo el mundo comienza a imponer barreras proteccionistas eso indudablemente va a ser una gran complicación, comentó el titular suramericano.

Respecto a los intentos de los gobiernos de derecha, instalados en Brasil y Argentina, de impedir la presidencia de Venezuela en el Mercado Común del Sur (Mercosur), opinó que es necesario cumplir el derecho.

Los tratados dicen que son presidencias rotativas, cambiadas cada seis meses por orden alfabético. Nosotros terminamos nuestra presidencia y se la pasamos a Venezuela, comentó, tras participar en una presentación de su país en la Cámara de Comercio rusa.

También se divulgó que el presidente argentino, Mauricio Macri, sostuvo una conversación telefónica con su par estadounidense, Donald Trump, quien le reiteró la invitación a visitarlo en Washington.

De acuerdo con una nota difundida por la Casa Rosada, sede del Ejecutivo, ambos mandatarios dialogaron sobre temas comunes entre las dos naciones y Trump extendió la invitación para que se encuentren este año.

Durante los cinco minutos que duró la charla, se acordó que la canciller Susana Malcorra y el Secretario de Estado, Rex Tillerson, quienes se reunirán mañana en Alemania, coordinen la fecha del encuentro.

Macri recibió la llamada de su par estadounidense en su despacho de la Jefatura de la Residencia Presidencial de Olivos. "El diálogo fue muy cordial y de mucha cercanía entre ambos", detalló la fuente.

Estuvieron junto al mandatario argentino durante la comunicación telefónica, el jefe de Gabinete, Marcos Peña; el jefe de Asesores de la presidencia, José Torello, y el secretario de Asuntos Estratégicos, Fulvio Pompeo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121740-culpa-donald-trump-a-servicios-de-espionaje-estadounidenses-de-filtraciones-ilegales>



Radio Habana Cuba